

# IWO

## Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Laksanakan DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)

Sep 12, 2024 - 13:48



Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga di Kampung Sikluk, Desa Bojong Tugu, Kecamatan Curugkembar. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kunjungannya, Briptu Jaja disambut dengan baik oleh warga setempat. Ia memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan beberapa imbauan kamtibmas yang sangat relevan dengan situasi saat ini, di antaranya:

- Mengingatkan warga agar lebih waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang semakin marak. Warga diminta untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak pada kendaraan.
- Menghimbau orang tua yang memiliki anak di bawah umur untuk tidak melakukan pernikahan dini, karena hal tersebut dapat berdampak pada risiko kesehatan, seperti stunting pada bayi.
- Mengajak orang tua untuk selalu mengawasi putra-putrinya, terutama para remaja, agar tidak terlibat dalam tawuran maupun penyalahgunaan narkoba.
- Mengimbau masyarakat untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar, serta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika menemukan informasi terkait gangguan kamtibmas.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Briptu Jaja berlangsung dengan lancar dan kondusif. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar dan menjalin kerja sama yang baik dengan pihak kepolisian.

Kapolsek Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, S.H., menyampaikan apresiasi kepada warga yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas. "Semoga sinergi antara polisi dan masyarakat terus terjalin demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai," tuturnya.